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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Realisierung Bahnhof Speckenbüttel 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie gestaltet sich der aktuelle Planungsstand hinsichtlich der Realition der im Koaliti-
onsvertrag versprochenen Haltestelle „Bremerhaven-Speckenbüttel“, der einen stär-
keren Einbezug des Bremerhavener Nordens und den darüber gelegenen Ortschaften 
ermöglichen soll? 

2. Hat der Senat bisher Maßnahmen eingeleitet, um den Bahnhof Speckenbüttel so wie 
im Koalitionsvertrag festgelegt als neuen Haltepunkt für die Regio-S-Bahn zu schaf-
fen, wenn ja welche sind das konkret und wenn nein, warum nicht? 

3. Warum wurde im Ausschreibungskonzept der Landesnahverkehrsgesellschaft Nieder-
sachsen (LNVG) für das Expresskreuz Bremen/Niedersachsen (Regionalexpress-Netz) 
und die Regio-S-Bahn Bremen/Niedersachsen für die Zeit ab Dezember 2022 der Hal-
tepunkt „Bremerhaven-Speckenbüttel“ nicht aufgeführt und stattdessen Abfahrtzei-
ten näher zusammen gelegt und Fahrtzeiten verlängert? 

 
 
 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


